

# **AKTIVITAS NABI ISA (AS) DI MUKA BUMI ADNAN OKTAR'S DALAM WAWANCARA LIVE (LANGSUNG) DI TV CAY (18 Februari 2009)**

**ADNAN OKTAR:** Yang penting bagi kita adalah kedatangan Nabi Isa (as). Waktu kemunculannya semakin terbuka. Misalnya saja ketika Anda mengatakan tentang hal ini Aku telah melihat sebuah hadits dan saya baru saja menemukannya. Ini adalah hadis pada 4 halaman Mashrab "Risalat fi al Vardi Mazhabi'l Mahdi" oleh Ali bin Sultan Muhammad al Qaari. Ia mengatakan bahwa Nabi Isa (as) akan membuka dadanya dan menemukan seribu buku dengan segel-segel di dalamnya. Ini adalah buku dengan segel dari Nabi Kita (saw). Dia akan menemukan seribu buku. Tidak satu, tetapi seribu. Ia mengatakan ia akan memberi semangat Islam dengan buku-buku ini. Begitulah hadits mengatakannya. Ini adalah hal yang luar biasa. Ini berarti bahwa ia sepenuhnya akan mematuhi Sunnah Nabi kita (Saw) dan Al-Quran, dan akan bertindak dalam cahaya buku-buku tersebut. Dia akan mendistribusikan buku-buku ini. Karena satu orang tidak akan membaca seribu buku. Dia jelas akan menyerahkan buku-buku dan ada orang yang membacanya, dan akan bekerja dengan cara itu. Tapi dalam pandangan saya, hanya Allah yang mengetahui sebenarnya, Nabi Isa (as) akan melakukan kontak dengan para pemimpin negara-negara dunia dan pemerintahan-pemerintahan di dunia dan akan membawa mereka di bawah kekuasaannya. Misalnya, ia akan memasukkan tokoh-tokoh penting tertentu dari pihak Militer yang berpengaruh di dunia, beberapa tokoh tertentu yang sangat penting tertentu dari orang-orang yang terkemuka, dalam kelompoknya. Dengan kata lain, dia mungkin telah datang dan berada dalam persembunyian. Jadi ia mungkin menunggu untuk waktu penampilannya. Karena dia tidak akan pernah menyatakan diri-Nya, dan ia mungkin mengambil perawatan fisik yang sangat luar biasa. Said Nursi mengatakan, "akan sangat sedikit dan relatif kecil kepada sesuatu yang 'ilmiah', yaitu fisik yang berwujud tentara"

Itu berarti ia akan memiliki kegiatan ilmiah dan kegiatan yang terkait dengan militer. Dia akan aktif dalam pasukan tertentu. Itu tentu saja harus dilakukan sangat diam dan bekerja di bawah penyamaran yang ketat. Tentu saja apa yang kita katakan adalah Allah tahu kebenarannya

<https://www.harunyahya.info/id/artikel/aktivitas-nabi-isa-as-di-muka-bumi-adnan-oktars-dalam-wawancara-live-langsung-di-tv-cay-18-februari--29436>